

FDP will späteren Impf-Start

Höxteraner Liberale sorgen sich um die
Wetterlage.

■ **Höxter.** Vor dem Hintergrund der derzeitigen Wetterlage hält der FDP-Stadtverband eine Verschiebung des Starts des Impfzentrums für eine Woche oder zu einem etwas späteren Zeitpunkt für sinnvoll. „Seit Tagen wird geraten, wegen des Wetters zu Hause zu bleiben, wenn es möglich ist. Der öffentliche Personennahverkehr fällt teilweise aus und für die Woche

wurde Dauerfrost angesagt. Und wir muten den 80-jährigen und Älteren zu, das Impfzentrum aufsuchen, um sich impfen zu lassen“, so Hans-Jürgen Knopf, FDP-Stadtverbandsvorsitzender. Nach Ansicht der Liberalen wäre es sinnvoller, alle Impftermine um eine feste Frist zu schieben, um dann bei besseren Wetterbedingungen zu impfen.